

Karrierestart bei Jowat

Detmold (Rei). Elf junge Menschen haben bei der Jowat SE, einem der weltweit führenden Klebstoffhersteller, ihre Ausbildung begonnen. Ab Oktober kommen zwei Absolventen eines dualen Studiums dazu.

Damit lernen bei Jowat insgesamt 40 Nachwuchskräfte in fünf technisch-kaufmännischen und vier gewerblichen Berufen sowie in zwei dualen Studiengängen Fähigkeiten und Kenntnisse für ein erfolgreiches Berufsleben. Als mittelständisches Familienunternehmen hat eine breit aufgestellte Nachwuchsförderung in allen Bereichen bei dem Detmolder Unternehmen traditionell einen hohen Stellenwert. Die Übernahmequote von rund 80 Prozent bezeuge zudem den verantwortungsbewussten Umgang mit jungen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, heißt es in einer Pressemitteilung. Hierzu gehöre auch die konsequente Förderung junger Talente nach der Ausbildung.

Es warten vielfältige Perspektiven in der gesamten Unternehmensgruppe. So haben sich mehrere ehemalige Auszubildende bereits für einen Einsatz bei einer der 21 internationalen Tochtergesellschaften entschieden. Ein erfolgreicher Auszubildender setzt aktuell seinen Weg mit einem dualen Studium innerhalb der Firma fort.

Wer sich über die Ausbildung bei Jowat in einem persönlichen Gespräch informieren möchte, hat auf der Messe „Berufe live“ in der IHK Lippe zu Detmold am 16. und 17. September die Gelegenheit dazu.

Die Jowat SE mit Sitz in Detmold gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Industrieklebstoffen. Das 1919 gegründete Unternehmen produziert mit rund 1000 Beschäftigten jährlich mehr als 73.000 Tonnen Klebstoffe. Eine weltweite Vertriebsstruktur mit 21 Tochtergesellschaften sowie Partnerfirmen gewährleistet dabei die kundennahe Betreuung vor Ort.